
Stv. Dr. Kahnis weist darauf hin, dass die Kriegsgräber auf dem Friedhof in einem sehr 
schlechten Pflegezustand seien.  
Hierzu empfiehlt Bürgermeister Halbe, das Thema auf die Tagesordnung des nächsten Planungs-, 
Bau- und Umweltausschusses zu setzen und dort nach einer Lösungsmöglichkeit zu suchen.  


